



NEUES AUS UND IM KREISME- DIEN-ZENTRUM GOSLAR

Ein Newsletter des KreisMedienZentrum Goslar

AUSGABE 9

20.12.2024

Ein Rückblick auf das Jahr 2024



Netzwerktreffen



Am 5. November fand unser letztes Netzwerktreffen im Jahr 2024 statt, zu dem zahlreiche IT-Betreuer der kreiseigenen Schulen sowie IT-Verantwortliche der landkreisangehörigen Gemeinden zusammenkamen.

Die Teilnehmer hatten die Gelegenheit, das neu errichtete Schulzentrum Goldene Aue kennenzulernen. Trotz einer verkürzten Einladungsfrist war die Veranstaltung erfreulicherweise sehr gut besucht. Nach einer kurzen Begrüßung durch Herrn Franke und Herrn Sandte stellte der Hersteller Clevertouch in Zusammenarbeit mit der Firma Tigersoft die im Schulzentrum installierten interaktiven Tafeln vor. Die Präsentation, die zahlreiche Funktionen und Anwendungsmöglichkeiten für den Unterricht umfasste, wurde durchweg positiv aufgenommen. Im Anschluss wurden Gespräche an offenen Thementischen geführt, und diese wurden durch Verpflegung unterstützt. Es gab angeregte Diskussionen zu verschiedenen Themen, und das letzte Netzwerktreffen des Jahres fand so einen produktiven und harmonischen Abschluss.

Neuanschaffungen



In diesem Jahr wurde die Ausleihe des Kreismedienzentrums um mehrere Neuanschaffungen erweitert. Unter anderem stehen ab sofort vier hochmoderne Beamer zur Verfügung. Zudem wurde eine zweite Drohne, das Modell Avata 2 von der Firma DJI, angeschafft. Dieses Gerät kann nur von Nutzern mit einem Drohnenschein ausgeliehen werden. Aufgrund der hohen Nachfrage nach den vorhandenen Partyboxen von JBL wurden zusätzlich zwei Boxen der Firma Teufel mit passenden Stativen beschafft. Diese Boxen können sowohl mit als auch ohne Stative verwendet werden, was die Einsatzmöglichkeiten bei Veranstaltungen erweitert.

Für den schulischen Einsatz wurden neue Lizenzen für das Streamingportal Edupool und neue Robotik und Coding Spiele erworben.

Erstmals haben wir interaktive Medien angeschafft, um den Lehrkräften die Möglichkeit zu geben, diese im Unterricht zu nutzen und die vielfältigen Anwendungsmöglichkeiten zu erproben. Insgesamt handelt es sich um 16 Titel, darunter Themen wie Energiespeicherung, „Fake News?!“ und Künstliche Intelligenz.

Personelle Änderungen



Lydia Schrader ist erfreulicherweise seit dem 08. Juli wieder aus der Elternzeit zurück und arbeitet in Ihrer Funktion als Fachgruppenleiterin voller Tatendrang daran, die vielfältigen Themen und Aufgaben des Kreismedienzentrums weiter voranzutreiben.

Mit Bedauern müssen wir Ihnen mitteilen, dass uns im neuen Jahr gleich zwei Mitarbeiter verlassen werden.

Zum 01.02.2025 wechselt Herr Thorsten Sandte ins Kreishaus zur Servicegruppe IT.

Seine Vertretung wird, wie bisher auch, von Herrn Dominik Kampa übernommen. Dieser wird dabei von Herrn Viktor Rotenberg unterstützt, der das Team des Kreismedienzentrums verstärkt und zum 01.02.2025 fest in das Kreismedienzentrum wechselt.

Ebenfalls zum 01.02.2025 wird uns aller Voraussicht nach Herr Kevin Krasser verlassen. Dieser wechselt im Rahmen einer Versetzung zur Stadt Flensburg.

Der Landkreis ist natürlich bestrebt auch für Herrn Krasser einen Ersatz zu finden und wird die entsprechende Stelle zeitnah zur Neubesetzung ausschreiben.

NEUES AUS UND IM KREIS MEDIEN- ZENTRUM GOSLAR

Ein Newsletter des KreisMedienZentrum Goslar

Ein Ausblick auf 2025

Netzwerktreffen



Natürlich werden die mittlerweile fest etablierten Netzwerktreffen auch im Jahr 2025 wieder stattfinden.

Das erste Treffen wird, der Tradition folgend, erneut im Frühjahr stattfinden.

Wir freuen uns auf Sie! Themenwünsche können an it.schule@landkreis-goslar.de gesendet werden.

Anschaffung weiterer interaktiver Medien



Um den Schulen in dem Bereich interaktive Medien ein breiteres Portfolio bieten zu können, sind für das neue Jahr weitere Anschaffungen geplant.

Wir freuen uns auf den Einsatz in Ihren Schulen und ein Feedback zu den neuen interaktiven Medien der Firma FWU.

Mini-Medien Messen



Eine Neuheit im Jahr 2025 werden die sogenannten Mini-Medien Messen darstellen.

Hierbei werden durch unsere medienpädagogische Beraterin und das Team des Kreismedienzentrums ausgewählte Ausleihmedien den interessierten Schulen hinsichtlich ihrer Nutzbarkeit im Unterricht und ihrer pädagogischen Einsatzmöglichkeiten präsentiert. Die Termine stehen bereits fest: Die Grundschulen sind eingeladen, die Mini-Medien-Messe am 19. März 2025 zu besuchen, während wir die weiterführenden Schulen am 15. August 2025 begrüßen werden.

Digitalpakt



Das fünfjährige Förderprogramm „Digitalpakt Schule“ ist abgeschlossen und das Team des Kreismedienzentrums hat einen großen Anteil an der für den Landkreis Goslar als durchweg positiv zu bewertenden Bilanz vorzuweisen. Zu Recht können wir behaupten, dass wir das bestmögliche Ergebnis für die kreiseigenen Schulen erzielt haben

Darüber sind wir natürlich sehr froh und auch durchaus stolz auf das Geleistete. Die ersten Informationen und Schreiben zum DigitalPakt 2.0 verfolgen wir bereits gespannt.

Abschließende Worte

Ein erfolgreiches Jahr neigt sich langsam dem Ende zu. Und es ist an der Zeit, DANKESCHÖN zu sagen. Danke, für die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr! Wir freuen uns auf ein neues Jahr mit großem Tatendrang und Ideen. Entschleunigen Sie über die Festtage vom Alltagsstress und nutzen Sie die Zeit um neue Kraft zu tanken. Das KreisMedienZentrum wünscht Ihnen besinnliche und fröhliche Festtage, sowie viel Erfolg, Glück und Gesundheit für das neue Jahr.

KreisMedienZentrum Goslar
it.schule@landkreis-goslar.de
Bornhardtstraße 14, 38644 Goslar
(05321) 76-999

Medienausleihe im KMZ
kmz.ausleihe@landkreis-goslar.de
Bornhardtstraße 14, 38644 Goslar
(05321) 76-7531

